



「玄海学園」

令和元年(2019年)5月14日(第34号)

いよいよ新元号「令和」がスタートしました。新しい節目の時を迎え、玄海学園では本年度も引き続き、4小中学校で実施している「小中一貫教育」をさらに充実させ、児童・生徒一人一人の大切な「学び・心・体」の向上を目指して行きたいと考えています。

保護者、地域、関係機関の皆様には、今後とも本学園教育に対し、一層のご理解とご協力を賜りますよう、あらためてよろしくお願い致します。

○ 令和元年度の「玄海学園」がめざす小中一貫教育 その①

(教育目標) 「社会の一員として より良く生きる 子どもの育成」

玄海学園では、今、自分を生かして育ててくれている家庭・学校・地域を基盤とした「社会」の一員としての自覚を深めさせ、ふるさと「玄海」を愛し大切にしようとする取り組みを進めています。そこで、本年度の4校共通の重点目標を下記のように設定しています。

(共通重点目標) 「目標に向かって 本気で取り組む 子どもの育成」

本年度は、昨年度の「目標を持ち」から「目標に向かって」と表現を変え、子ども達一人一人に具体的なゴール像を持たせた上で、それぞれ日々生活したり学習したりしている「学校・家庭・地域」の中で、様々な事象について自らの課題を見つけ、その解決方法を主体的に考える子ども像をめざしたいと考えています。自分の考えに基づいて判断し、主体的に取り組む「玄海の子」の育成をめざしています。

(1) 目標に向かって、本気で学ぶ子ども

学習規律と学び方を身につけ、自分の思いや考えを進んで伝える。友達と協力して課題解決できる子ども像をめざします。

(2) 目標に向かって、本気で社会とかかわる子ども

気持ちのよい挨拶と温かい言葉を使う。学校・家庭・地域に愛着を持ち、自らの役割を果たせる子ども像をめざします。

(3) 目標に向かって、本気で体を鍛える子ども

歩いて(自転車で)登下校する。基本的な生活習慣を身につけた子ども像をめざします。

目標に向かって・・・!



気持ちの良い挨拶を!



おはようございます!



このロゴは、玄海中学校区の子供達を家庭、地域、学校が「子どもに寄り添いながら育てよう」という思いを込めて、平成24年に作成されたものです。

玄海学園の小中一貫教育は、

「一人一人に**幸せな15の春**を迎えさせること」をめざして、様々な取り組みを行っています。



玄海小学校



4/25 歓迎遠足



4/11 入学式



4/27 授業参観



4/27 PTA 総会

玄海東小学校



4/5 赴任式



4/11 入学式



4/27 PTA 総会



5/9 歓迎遠足

各学校の新年度 行事あれこれ



地島小学校



4/19 遠足(海岸清掃)



4/16 歓迎集会



4/26 授業参観



4/26 PTA 総会

※ 本年度、入学式は実施していません。

玄海中学校



4/5 小中合同赴任式



4/10 入学式



4/20 PTA 総会



4/20 授業参観

○ 後記

10日間に及ぶゴールデン（プラチナ？）ウィークが終わり、学園にも日常の生活が戻ってきました。5月は1年中最も過ごしやすく、何を行うにも適した月だと言われています。玄海中学校では、18日の体育祭に向けて、連日準備や練習を行っています。また、それぞれの小学校でも、日常の授業だけでなく、左記の教育目標達成に向けたさまざまな取り組みが始まっています。この絶好の時期だからこそ、ご家庭でも家族で「目標（めあて）」を決め、一緒にゴールをめざして頑張ってみるのも良いですね。（H.A）